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　長く感じられた梅雨もあけ暑い日が続きますが、皆さまい

かがお過ごしでしょうか。6月 24 日（金）に奈良商工会議所

にて、第 14 回通常総代会が開催され、皆さまのご協力をも

ちまして全議案賛成多数により承認いただきました。心より

お礼申し上げます。ご出席いただいた総代さんは 38 名（総

代総数 108 名の約 35% の本人出席率）でした。

　来年度の総代会は 2017 年 6 月 24 日（土）を予定しています。また、以下の通り年間スケジュールを考え

ております。ぜひご参加いただき、コープ自然派奈良にお力をお貸しいただけますようお願い致します。

総代会終了のお礼と総代研修のご案内

キリトリ

2016 年度
v o l . 1

総代研修への出欠をお聞かせください。　　※お申込者には改めて詳細案内致します。
【1】　9 月 13 日（火）総代研修 ① 神戸セットセンター＆パン工房見学

　　　（　参加する　・　検討中　・参加しない　）

【2】　10 月 26 日（水）総代研修 ② 「野菜のチカラ～ベジライフを始めよう～」

　　　（　参加する　・　検討中　・参加しない　）

お名前（　　　　　　　　　　　　　　　　　）    組合員コード（　　　　　　　　　　　　）

ご協力ありがとうございます。
※このアンケートは返信用封筒による投函、または、配送便での提出をお願い致します。提出締切：8/19（金）

2016 年度総代スケジュール（ご都合に合わせてご参加ください）

●2017 年 2 月頃　総代交流会
生駒市、奈良市、橿原市の 3ヶ所で開催予定。わいわい交流や意見交換をする予定です。

●2017 年 5 月頃　議案説明会
生駒市、奈良市、橿原市の 3ヶ所で開催予定。総代会提出議題についてご意見をいただきます。

●2017 年 6 月 24 日（土）予定　第 15 回通常総代会
ひとり 1票の議決権をもって総代会に臨みます。　※日程は 12 月頃確定予定です。

●2016 年 10 月 26 日（水）10:00 ～ 12:00　
総代研修②「野菜のチカラ～ベジライフを始めよう～」

コープ有機（7 月に新しく

できた、野菜を扱うコープ

自然派 100% 子会社）より

藤井管理部長をお招きし、

野菜の流通におけるコープ

自然派の役割などについて

お話をうかがいます。試食も予定！

奈良商工会議所（奈良市）にて。※託児あり。

●2016 年 9 月 13 日（火）11:00 ～ 14:00
総代研修①神戸セットセンター＆パン工房見学

コープ自然派事業連合（神

戸）にある、セットセンター

とパン工房を見学します。

貸し切りバスで一緒に行き

ましょう。※子どもさん同伴可。

〈出発予定時刻〉

8：15 近鉄郡山駅、9：00 生駒駅

〈帰着予定時刻〉

15：45生駒駅、16：25近鉄郡山駅

参加の方、利用駅に○を
生駒駅　・　近鉄郡山駅



●カタログごとの商品基準の明確化について

〈ご意見〉
「caocao」と「ポスティ」それぞれのカタログの商品基準を

わかりやすくしてほしいです。

〈回答〉
2013 年に商品基準を改訂しましたが、現段階で組合員にわか

りやすく表現できている状態ではありません。今後も改善対

象として取り組みます。

●組合員活動や、理事の活動について

〈ご意見〉
地区推進（地区の組合員活動の活発化や地区くらぶ立ち上げ

推進）に力を入れるのは大事だが、推進方法に無理があった

り、チーム活動等とのバランスが悪いように感じる。また、

理事や理事会の役割についてもっと情報公開が必要だと感じ

ている。

〈回答〉
組合員活動についてはビジョン推進会議を通し、より適切な

運営にむけ改善していきます。理事会についての情報公開は

どのような方法が可能か検討していきます。

●環境取り組みについて

〈ご意見〉
コープ自然派の「リユース」の取り組みが少なすぎる。卵パッ

クを紙製に切り替え、リユース瓶を基本調味料全体に拡大す

る、包装資材もできるだけビニールを使用しないなど、ゴミ

の発生抑制に尽力し「環境にもやさしい」コープになってほ

しい。（同趣旨のご意見 2件）

〈回答〉
リユース瓶についてはビン商、連合会、生産者を交え研究し

ましたが、現在のコープ自然派の規模では実現が難しいと判

断しました。卵パックも同様です。ですが今後も事業面でも

研究を進めていき、組合員活動としても学習会の開催数を増

やすなどの取り組みをすすめ理解を深めます。

●オンライン注文や、WEB 広報について

〈ご意見〉
オンライン注文登録者で希望者にはカタログを配布しないよ

うにしてほしい。逆に、放射能検査情報を WEB に掲載するな

ど安全性に関わる記事は組合員以外にも発信してほしい。イ

ベント申込もオンライン注文ページからできたり、SNS の情

報ももっとあればいいと思います。

〈回答〉
カタログ配布を希望されない場合については現在システムを

構築中です。近日中にサービスを開始予定です。放射能検査

情報はホームページに掲載していますので、誰でもご覧いた

だけます。オンラインイベント申込みも現在検討中です。

●サービスについて

〈ご意見〉
共同購入をしていますが、商品の分別にとても手間がかかっ

ています。共同購入者への利便性にも配慮してほしい。また

便利なサービスが多々あるが、違いが分かりにくい。

〈回答〉
現在コープ自然派で共同購入の利用率は約 15% です。商品分

別サービスを実施するには物流投資が数千万円単位で必要に

なり、実現が難しいのが現状です。また、サービス内容がわ

かりにくい件については改善に努めます。

●2016 年度予算について

〈ご意見〉
役員報酬の金額が適切か判断材料が少なく判断できない。

〈回答〉
コープ自然派奈良では組合員と一緒に定めた理念を実現する

ために活動しています。役員報酬は責任報酬として定めてい

ますので、2015 年度の事業・活動成果及び 2016 年度の方針

をご確認いただき、評価・判断していただければと思います。

また、個別の報酬の開示については現在の金額では義務付け

られていませんのでご理解ください。

第 14 回通常総代会にお寄せいただいた主なご意見への回答

　 総代ってなあに？
生協は、組合員が出資し、組合員が利用し、組合員の合議により運営される組織です。組合員が出
し合った出資金を元手に、事業を通じて、組合員のより豊かなくらしの実現を目的に、非営利に運
営されます。

組合員は、出資の多少に関わらずひとり 1 票の議決権を持ち、運営に参加します。ただし、多くの
組合員が一同に会して様々なことを決めていくのは困難ですので、その代表を決めて年に 1 度開催
される通常総代会で、生協の事業や活動の進め方を決定します。この代表が「総代」です。コープ
自然派奈良では現在 110 名が総代の定数となっていて、任期は 1 年です。

 　大変じゃない？
総代さんの役割は「生協の事業や活動の進め方を決定すること」ですが、「大変そう」「難しそ
う」と思われる方もいらっしゃるかもしれません。でもそんなことはありません︕総代研修で
は、コープ自然派のこと、生産者さんや商品のことを楽しく学ぶことができます。組合員目線、
消費者目線で率直なご意見をいただけたら OK です︕

また、スケジュール全てに出席しなければいけないわけではありません。6 月の「通常総代会」
には是非ともご出席いただきたいですが、それ以外の研修や交流会は、ご都合に合わせてご参
加ください。

総代キャラクター 
ト マ ト ち ゃ ん

第 4 次中期計画ビジョンマーク
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